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https://tkp.at/2023/07/21/hohe-zahl-von-kinderimpfungen-foerdert-

krankheiten/   21.7.2023 

Hohe Zahl von Kinderimpfungen fördert Krankheiten 

Immer mehr Belege zeigen, dass die ständig steigenden Zahlen der bei 

Kindern vorgeschriebenen oder zumindest empfohlenen Impfungen zu 

schweren Schäden führen. Autismus ist eine davon, die einen 

lebenslangen Schaden verursacht. Die ungeimpfte Kontrollgruppe der 

Kinder der Amischen ohne Autismus zeigt den Zusammenhang.  

Mittlerweile kommen immer mehr schockierende Daten ans Tageslicht. 

Brian Hooker, Ph.D., fährt fort, Studien über ungeimpfte und geimpfte 

Kinder aufzuschlüsseln.  

In einer schon 2020 erschienenen Studie mit dem Titel „Analysis of health 

outcomes in vaccinated and unvaccinated children: Developmental delays, 

asthma, ear infections and gastrointestinal disorders“ (Analyse der 

gesundheitlichen Folgen bei geimpften und ungeimpften Kindern:  

Entwicklungsverzögerungen, Asthma, Ohrinfektionen und Magen-Darm-

Erkrankungen) hatte er die Häufung von Schäden durch Impfung von 

Kindern analysiert. ……… 

https://pubmed.ncbi.nlm.nih.gov/32537156/ 

https://www.gelbe-liste.de/pneumologie/ema-empfehlung-abrysvo  

27.7.2023 

EMA empfiehlt ersten RSV-Impfstoff für Säuglinge und Ältere  

Die Europäische Arzneimittelagentur hat eine Zulassungsempfehlung für 

den RSV-Impfstoff Abrysvo der Firma Pfizer ausgesprochen. Das Vakzin 

schützt sowohl Säuglinge als auch Erwachsene ab 60 Jahren vor einer 

schweren Infektion.  

Das respiratorische Synzytialvirus (RSV) stellt insbesondere für Säuglinge 

und ältere Erwachsene ein erhebliches gesundheitliches Risiko dar. …. 
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Die Europäische Arzneimittelagentur (EMA) hat eine Empfehlung zur 

Zulassung von Abrysvo der Firma Pfizer ausgesprochen – dem ersten 

RSV-Impfstoff, der sowohl Säuglinge ab der Geburt bis zu einem Alter von 

6 Monaten als auch ältere Erwachsene ab 60 Jahren vor der Erkrankung 

schützen kann. ……. 

Abrysvo besteht aus zwei rekombinanten RSV-Fusions-

Oberflächenglykoproteinen, die sowohl RSV A- als auch B-Stämme 

effektiv bekämpfen. Diese Proteine sind für die Virusinfektion unerlässlich 

und bilden die Hauptziele der vom Körper generierten Antikörper. ….. 

BK: Gentechnisch hergestellte Kunsteiweiße mit Fähigkeit (Potential), 

allergische Reaktion auszulösen, werden in gentechnisch veränderten 

Eierstockzellen des chinesischen Hamsters vermehrt und dann mit 

Chemikalien als Puffer (um pH stabil zu halten) versetzt. Dazu Polysorbat 

80 als Lösungsvermittler, bekannt als Lebensmittelmittelzusatzstoff E 

433, aufgrund seiner Bestandteile ist Sicherheit schwer bestimmbar.  

In der Impfstoffstudie auch bei Schwangeren angewandt: 

Sicherheitsprofil 

Die häufigsten Nebenwirkungen bei schwangeren Frauen zwischen der 24. 

und 36. Schwangerschaftswoche waren Schmerzen an der 

Injektionsstelle, Kopfschmerzen und Muskelschmerzen. ….. 

https://archive.ph/uXnJF  28.7.2023 

Mediziner warnen  Neues China-Virus wird von Zecken übertragen 

 

Nicht schon wieder! Aus China kommt erneut ein fieses Virus zu uns. Das 

Alongshan-Virus (ALSV). Es wird von Zecken übertragen und ist bereits in 

mehreren europäischen Ländern aufgetaucht. Leider auch bei uns in 

Deutschland. Jetzt warnen Mediziner davor. 

BILD erklärt, wie gefährlich das neue China-Virus ist. 
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Das Virus tauchte zum ersten Mal vor sechs Jahren in der 

nordchinesischen Stadt Alongshan auf. Mittlerweile hat es sich 

weiterverbreitet. Auch in Zecken in Finnland, Frankreich, Russland und 

der Schweiz wurde es gefunden. Und nun gibt es auch in Deutschland 

erste Nachweise.  

Beruhigend: Schwere Erkrankungen, die über grippeähnliche 

Beschwerden hinausgehen, hat eine ALSV-Infektion bislang offenbar nicht 

ausgelöst. 

Trotzdem weist das Centrum für Reisemedizin (CRM) jetzt auf die 

zunehmende Bedeutung von Zecken als Krankheitsüberträger hin. ….. 

 

Auch in Niedersachsen tragen viele Zecken das ALS-Virus in sich. Das 

zeigt eine aktuelle Studie der Universität Hannover. Das Virus wurde dort 

nicht nur in Zecken nachgewiesen, sondern auch in mindestens einem 

Hirsch; Antikörper gegen das Virus wiederum fanden sich in Hirschen, 

Rehen, Ziegen, Schafen und Pferden. 

Wie stark auch Menschen von ALSV-Infektionen betroffen sind, ist noch 

weitgehend unbekannt.  

https://norberthaering.de/news/long-covid-programm-des-bmg/ 

31.7.2023 

Das Long-Covid-Programm des Gesundheitsministers oder wie man aus 

Impfschäden Long-Covid macht 

Nachtrag 31.7. | 29. 7. 2023 | Henry Mattheß | Mit dem kürzlich 

vorgestellten Long-COVID-Programm des Bundesgesundheitsministeriums 

(BMG) sollen erfolgversprechende Versorgungstrukturen für die 

Breitenbehandlung Betroffener entwickelt werden. Das Programm soll sich 

angeblich auch auf Geschädigte mit als Post-Vac-Syndrom bezeichneten 

Impfschäden erstrecken. Wie dies geschehen soll, bleibt ein Rätsel. Denn 
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Post-Vac ist im Unterschied zu Long-COVID nicht als Krankheit anerkannt, 

sodass die Krankenkassen keine Behandlungskosten übernehmen. 

Das von Gesundheitsminister Karl Lauterbach am 13.7. auf einer 

Pressekonferenz (Phoenix auf Youtube) vorgestellte Long-COVID-

Programm besteht aus drei Punkten: 

Einem Informationsportal bmg-longcovid.de, 

einer gemeinsamen Initiative zur Versorgungsforschung des BMG und des 

Gemeinsamen Bundesausschusses (G-BA) mit jeweils 20 Mio. Euro 

finanziert, 

und einem für den 12.9.2023 geplanten Runden Tisch mit Ärzten, 

Betroffenen und deren Selbsthilfeorganisationen, Kassenvertretern, 

internationalen Experten sowie Pharmavertretern. 

Der Gemeinsame Bundesausschuss (G-BA) ist das oberste 

Beschlussgremium der gemeinsamen Selbstverwaltung der Ärzte, 

Zahnärzte, Psychotherapeuten, Krankenhäuser und Krankenkassen in 

Deutschland. 

Bei der Initiative zur Versorgungsforschung geht es nicht um 

Grundlagenforschung zu Krankheiten, sondern laut Lauterbach darum, 

„Versorgungsformen zu identifizieren, die dann routinemäßig gemacht 

werden und (durch die Kassen) bezahlt werden. (…) Die 

Versorgungsforschung klärt einfach nur die Frage, wenn man so in der 

Routine versorgen würde, würde das helfen – ja oder nein?“……… 

https://nachrichten.es/die-gesundheitsminister-der-europaeischen-union-

treffen-sich-auf-gran-canaria/  29.7.2023 

Die Gesundheitsminister der Europäischen Union treffen sich auf Gran 

Canaria 

…..Las Palmas de Gran Canaria empfängt ab diesem Donnerstag die EU-

Gesundheitsminister, etwa 39 Delegationen und die Europäische 
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Kommission durch die Kommissarin für Gesundheit, Stella Kyriakides, die 

sich bei der informellen Tagung an diesem Freitag mit drei 

“Schlüsselthemen” wie digitale Gesundheit, psychische Gesundheit und 

die Gemeinschaftsstrategie beim Kauf von Arzneimitteln befassen werden. 

….. 

Und schließlich werden sie sich nach den “sehr positiven” Erfahrungen, die 

während Covid-19 mit dem zentralisierten Kauf von Impfstoffen 

aufgetreten sind, mit der Gemeinschaft und der zentralisierten Strategie 

des Kaufs von Medikamenten oder Gesundheitsprodukten über eine Liste 

befassen.  

Nun wird sich die Debatte darauf konzentrieren, welche Art von 

Medikamenten aufgenommen werden sollen, darunter auch die Pädiatrie. 

….. 

Rund 84 Millionen Menschen in der EU sind von psychischen Problemen 

betroffen. Daher wird sich dieses Treffen auf dieses Thema konzentrieren, 

um Fortschritte bei der Qualität der Gesundheitsversorgung und der 

Frühpräventionspolitik in den am stärksten gefährdeten Gruppen zu 

erzielen 

Nach Angaben aus ministeriellen Quellen besteht das Ziel darin, “den 

Aufbau der Europäischen Gesundheitsunion” mit einer globalen 

Gesundheitsstrategie fortzusetzen.  

Dieser Ansatz zielt darauf ab, die psychische Gesundheit in alle 

europäischen Politikbereiche zu integrieren, wobei der Schwerpunkt auf 

dem psychischen Wohlbefinden am Arbeitsplatz und in der Bildung liegt. 

….. 

 


